



Wendelinus-Schule Gemeinschaftsgrundschule Sechtem

Stadt Bornheim
- Schulleitung -

Tränkerhofstraße 12
53332 Bornheim
Tel.: 02227/4425
Mail: schulleitung@wendelinus-schule.de

Sechtem, 04.10.2024

Liebe Eltern,

vor den Herbstferien gibt es einige Neuigkeiten, über die ich Sie gerne informieren möchte:

- Seit dem 1. September haben wir eine **neue Schulsekretärin. Lea Ocklenburg** begleitet unsere Arbeit im Sekretariat und wir sind sehr froh über die gute Zusammenarbeit.
Nadja Kessel ist zu den Sommerferien in ihre Selbstständigkeit in die „Energie-Oase“ gewechselt. Ihr danken wir herzlich für ihre gute Zeit an der Wendelinus-Schule und ihren unterstützenden Einsatz hier!
- Mit der ersten Sitzung der Schulkonferenz am 25.09.2024 haben wir einstimmig die **Teilnahme der Wendelinus-Schule am Kinder-Karnevalszug am 22.02.2025 beschlossen**. Schon jetzt laden wir herzlich alle SchülerInnen und Eltern zur Teilnahme ein! Das Motto werden wir Ende Oktober mit den SchülerInnen abstimmen.
- Wie auch in den Vorjahren haben wir ebenfalls über die Schulkonferenz den **Ausgleichstag für die Teilnahme am Karnevalstag beschlossen**. **Es wird der 04.März 2025, der Karnevalsdienstag sein**. Das ist der Tag, an dem viele Kinder zum Karnevalszug in Merten gehen. Für die Familien führt dies zu unterrichtsfreien Tagen an Karneval vom 28.02. – 04.03.2025.
- Nach den Herbstferien möchten wir Krankmeldungen anders organisieren und hoffen dafür auf Ihr Interesse und Ihre Beteiligung. Die Eltern in der Schulpflegschaft und der Schulkonferenz begrüßten die **Umstellung der Krankmeldung über die App von EduPage**. Über das Programm erstellen wir auch unseren Stundenplan und unsere Vertretungspläne. Längerfristig beabsichtigen wir, auch andere Möglichkeiten des Programms mit Ihnen und für die Schule zu nutzen.

Nach den Herbstferien erhalten Sie die genauen Informationen zum Herunterladen der App und die genauen Nutzungsbedingungen.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Ferienzeit und hoffe, dass wir uns nach den Ferien erholt und gesund wiedersehen!

Herzliche Grüße

Andrea Strunk-Klein